



7/14 おいしそうな夏野菜がいっぱい

上高野小学校2年生と笠高校農産学科3年生が「生ごみリサイクル元気野菜作り」で育てた夏野菜を収穫しました。生ごみみたい肥で土作りをして育てた野菜は格別で、この日はピザを作つておいしくいただきました。



7/12 お兄ちゃん、お姉ちゃんと楽しいプール遊び

来年1年生になる詫間幼稚園と須田保育所の子どもたち38人が詫間小学校5年生の児童とプール交流を行いました。来年からお世話になるお兄ちゃんやお姉ちゃんと遊んだプールはとても楽しいとはしゃいでいました。

7/16・17 第10回高瀬空射矢まつり

40連1,500人の踊り子が集結して、第10回高瀬空射矢まつりが三豊市役所周辺で開催されました。第10回記念として茶摘み音頭の流し踊りが復活。市歌をアレンジした「七宝のかぜ」よさこいバージョンの披露やバンドライブなど、熱気を帯びた2日間の幕が閉じました。



6/26 大阪でブドウのトップセールス

平成23年産ブドウの本格的な出荷を前に市長が大阪市中央卸売市場でトップセールスを行いました。ブドウ生産者やJA香川県関係者も同行し、主力品種のピオーネを配り、今年産の出来栄えをせり人や買參人にPRしました。



7/5 地域のためにカーブミラー清掃

高三人研推進委員会の皆さん、今年度はじめて通学路にあるカーブミラーの清掃に取り組みました。高い所は脚立を使い約1時間の清掃で高瀬町と三野町内のカーブミラーはすっかりきれいになりました。



6/24 世界で1つの作品を完成

仁尾小学校で佐伯榮一さんと河野邦義さんによる陶芸教室が行われました。児童は初めての道具に触れ、慣れない手つきでコーヒーカップを作成しました。秋に色付をし、世界で1つの作品が完成します。



7/1 幼稚園児が一日保護観察官に

第61回社会を明るくする運動出発式が高瀬町農村環境改善センターで行われました。一日保護観察官の委嘱を受けた麻幼稚園の大西俊輔くんと高木翠さんが、法務大臣と県知事のメッセージを市長に伝達しました。

みどりHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで [三豊市 検索](#)



6/24 迅速連携は防災訓練から

第6回三豊市建設業協会安全・防災訓練が詫間町市民運動場近くの広場で行われました。災害時の支援復旧活動を迅速に行えるようになると毎年実施。市と建設業協会が迅速に連携出来るように、連絡体制も確認しました。



6/28 頭を使って楽しく認知症予防

地域包括支援センターの認知症予防講座「脳きらり教室」が仁尾町文化会館で行われました。頭と体を使って、楽しく遊びながら脳を働かせる「脳きらり教室」は、毎回人気の教室で毎月各地区で開催しています。